



Quiero ser y seré el primero en registrarme: Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados Federales, Santiago Creel Miranda, sostuvo que buscará la presidencia de México y será el primero en registrarse. Indicó que si bien es temprano para hablar de encuestas, en respeto a cada una y cada uno de los aspirantes, sin embargo es una tarea en conjunto que significa construir el polo más fuerte, poderoso y determinante para cambiar el rumbo de país.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/259890/quiero-ser-y-sere-el-primero-en-registrarme-santiago-creel>